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Bundesministerium für 
.~ .: .;' . , .::" •.. !" :, 

Land-und Forst\'iirtschaft:·· Wien~-22J Juli 1~70 

Zl. 65.025 - G/70 
~"", - . ;).: ~. :. 

Anfragen: 

45Zj/A.B. 
zu ~{J1 jJ. 

B e a n t w 0 ~ tun g Pr~s. am .. 31.J uli 1970 
der schriftlichen Anfrage der Abgeordneten 
zum Nationalrat NITTEL und Genossen (SPÖ), 
Nr. 201/J, vom 8. Juli 1970, betreffend die 
Errichtung des absoluten Hochwasserschutzes 
für \-rien, 

1. Sind Sie bereit die Bemühu...ngen um die Schaffung eines 

absoluten Hochwasserschutzes für Wien zu unterstützen? 

2., Ir/erden Sie die Dmen lmterstell ten Behörden anweisen, 

unverzüglich dafür zu sorgen, daß die erforderlichen 

Bewilligungen sofort erteilt werden? 

Antwort: 

Zu 1<>: 

Ich halte einen entsprechenden Hochwasserschutz für \olien für 

unerläßlich und habe daher die Bemühungen, für Wien einen 

absoluten Hochwasserschutz zu schaffen, als Btmdesminister 

für Land-und Forstwirtschaft in j.eder Hinsicht unterstützt. 

Zu 2.: 

Der Be\'Tilligungsbescheid wurde von mir am 7. Juli 1970 unter

fertigt., Er wird derzeit gedruckt. Nach Abschluß dieser Arbeiten 

werden die Bescheidausfertigungen unverzüglich zugestellt 

werden. 

Ich darf bemerken, daß die Vertreter der Stadt Wien ausdrücklich 
anerkannt haben, daß das Großprojekt "absoluter Hochwasserschutz 
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für \,Jien" vom Bundesministerium für L311d-unci ~orst~rirtsch2ft 
. . . , \ 

zügiC; Ulldkonzentriert 'behpnclel t worden iSt4 
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Der Bundesminister: 

". " 

. ,~.' 

, .j 

i ':'.:. 

i" 

; ~. ;"; .:,' ,-_... ... .. -~ ... '-." 

, I ..... ..- -... -_.-

i "-.' .' 

,. . ," 

154/AB XII. GP - Anfragebeantwortung  (gescanntes Original)2 von 2

www.parlament.gv.at




